



J'ai connu Jennifer avant qu'elle ne rencontre Maxime et je la connais aussi maintenant. Je dois dire qu'elle n'a pas tant changé que ça. Elle est restée elle-même et c'est même épanouie. La vie de couple, avec Maxime bien sur, lui va si bien. Pour moi c'est cela « le Grand Amour », pouvoir rester soi-même avec la personne qu'on aime sans avoir à changer et que cet amour fasse de nous une personne encore meilleure. Je ne peux rien dire pour Maxime, mais en ce qui concerne Jennifer, c'est plutôt réussi !

Les kilomètres me séparent de ma BFF mais je suis sereine, je sais qu'avec toi Maxime, elle est heureuse et aimée, aucun doute la dessus.

Je sais qu'une belle route a été dessinée pour vous. Dès votre rencontre elle semblait toute tracée. Dès le début de votre histoire, on voyait déjà que Jennifer irradiait le bonheur et qu'elle avait trouvé celui qui lui correspondait. Il suffisait de l'écouter parler et elle n'avait pas tort !!

Je profite de ce jour très spécial pour vous souhaiter une vie à deux exceptionnelle, pleine d'amour et de joie, une vie pleine et entière. Restez tel que vous êtes, c'est comme ça qu'on vous aime.

*Mérodie Couderc, témoin de la mariée*